



El dirigente Gerardo Monckeberg, a la derecha, quien participó en el Congreso de Juventudes Democráticas Centroamericanas. A su izquierda, el director de Comunicaciones de la Secretaría Nacional de la Juventud, Claudio Arteaga

Congreso de juventudes democráticas en Nicaragua:

"Lección" Chilena Interesó a Jóvenes Centroamericanos

Las formas de participación de la juventud en el proceso cultural y de desarrollo chilenos, el ejemplo de lucha que dio contra el comunismo, y las tareas de responsabilidad que el Gobierno le ha encomendado, fueron algunos de los elementos de más interés para los participantes en el Congreso Centroamericano de Juventudes Democráticas, realizado en Nicaragua. Al evento acudió en representación de Chile el dirigente de la Secretaría Nacional de la Juventud, Gerardo Monckeberg, quien reseñó ayer las principales características del torneo y de la participación chilena.

Monckeberg señaló que las juventudes democráticas de los países centroamericanos se mostraron muy interesadas por conocer en profundidad el proceso chileno, como una forma de ganar en experiencia frente a una constante amenaza, que no es otra que la exportación que de la revolución hace la isla de Cuba.

La delegación chilena, integrada, además, por Vicente Cordero, expuso tanto en las asambleas del congreso como en conferencias de prensa las formas de participación no sólo de la juventud sino que de la ciudadanía en general, quedando demostrado el verdadero respeto a la institucionalidad que existe en Chile.

Uno de los principales logros alcanzados por la "posición chilena" fue el reconocimiento unánime de la asamblea al Gobierno del

Presidente Augusto Pinochet, que quedó testimoniado de inmediato mediante un telegrama enviado al general Pinochet por el presidente de la asamblea. En ése agradecen y felicitan la gestión gubernamental en pro del desarrollo económico, social y cultural de Chile.

En el congreso participaron delegaciones de Guatemala, El Salvador, Honduras, Costa Rica, Nicaragua, Panamá y México. También se invitó a Chile, Paraguay, China nacionalista, Vietnam y Estados Unidos.

Monckeberg señaló que luego del congreso recibieron invitaciones de los Gobiernos de El Salvador, Guatemala y otros países para dictar conferencias sobre la real situación chilena, que dicho sea de paso afronta también en esos países el peso de la campaña que el marxismo financia.

Los dirigentes juveniles

asistentes al congreso, añadió Monckeberg, solicitaron a la delegación chilena la realización de futuros encuentros donde se profundice el análisis del proceso chileno. "Nuestra experiencia, nuestra lucha contra el marxismo, el retorno al orden y la institucionalidad y la reconstrucción del país, llaman poderosamente la atención de los jóvenes centroamericanos", dijo Monckeberg. "Ellos, añadió, convinieron en que hemos dado una lección al mundo y que ésta se debe aprender".

En el congreso los chilenos explicaron la participación de los trabajadores en la redacción de leyes que les competen, la acción emprendida por la juventud en el plano social, las leyes dictadas por el Gobierno protegiendo los derechos humanos y los movimientos de unidad en torno al Gobierno.

DECLARO EMBAJADOR GUTIERREZ:

Bolivia no Ha Pedido a Chile Más Datos Sobre Zonas Desmilitarizadas

● El domingo viaja a La Paz para informar a su Gobierno.

El Embajador de Bolivia, ayer que tuviera instrucciones de su Gobierno, negó